

Kreisverband  
Höxter



Freie FDP  
Demokraten  
im Kreis Höxter

Newsletter

[www.fdp-kreis-hoexter.de](http://www.fdp-kreis-hoexter.de)

Newsletter des Kreisvorstandes  
FDP – Wichtig für den Kreis Höxter!

## 04.10.2019 Kulturpreis 2019

Den Kulturpreis des Kreises Höxter bekam in diesem Jahr für den Bereich Theater/Darstellende Kunst Frau Nele Eilbrecht zuerkannt. Für ihr vielfältiges Engagement, nicht nur in verschiedensten Bereichen der Sparte, sondern auch in Verbindung mit vielen sozialen Projekten, wurde die Künstlerin geehrt. Die Preisverleihung fand im Rahmen eines Kunstmarktes „KunstRaumKirche“ in der Marienkirche Höxter statt. Fotos: Robert M. Prell



[Aktuelles Kreisverband](#)

[Aktuelles Kreistagsfraktion](#)

[Bildergalerie](#) - [Pressübersicht](#)

Kreisverband  
Höxter



Freie **FDP**  
Demokraten  
im Kreis Höxter

Newsletter

[www.fdp-kreis-hoexter.de](http://www.fdp-kreis-hoexter.de)

Newsletter des Kreisvorstandes  
FDP – Wichtig für den Kreis Höxter!

## 10.10.2019 Geschäftsstelle

Mitglieder des Kreisvorstandes / der Kreistagsfraktion und der Bundestagsabgeordnete Christian Sauter (l.v.r) trafen sich im Fraktionszimmer Höxter, um über eine mögliche Einrichtung eines Wahlkreisbüros und Möglichkeiten von Geschäftsstellentätigkeiten zu beraten. Enge Grenzen werden dabei von der Bundestagsverwaltung gesetzt, die klare Vorgaben der Struktur von solchen Büros haben. Foto: Robert M. Prell.



## 10.10.2019 Synagoge Borgholz

Über Carl Melchior und Hugo Preuss wurde von dem Leiter des VHS Zweckverbandes Diemel-Egge-Weser, Dr. Knobloch-Flach, berichtet. Zwei jüdische Gründerväter der Weimarer Republik, die mit erstaunlich modernen Theorien maßgeblich an der ersten deutschen Demokratie beteiligt waren. Musikalisch untermalt mit der Klarinette von Alexander Schütz. Foto Robert M. Prell.



Kreisverband  
Höxter



Freie **FDP**  
Demokraten  
im Kreis Höxter

Newsletter

[www.fdp-kreis-hoexter.de](http://www.fdp-kreis-hoexter.de)

Newsletter des Kreisvorstandes  
FDP – Wichtig für den Kreis Höxter!

## 12.10.2019 „Wandertag“



Rund um Kleinenberg wanderten Mitglieder des Kreisverbandes auf den Spuren des Eisenbahnbaus und der Sachsen und Franken. Bei einer geführten Tour, organisiert von Frau Heine, Ortsverbandsvorsitzende in Willebadessen, konnten die Teilnehmer interessante Entdeckungen vor Ort machen. Gut drei Stunden dauerte der Rundkurs, mal Abseits vom politischen Geschäft, und endete mit einem kleinen Imbiss in der Gaststätte Engemann in Kleinenberg. Foto oben: NN.

Weitere Bilder: Siehe Internet bzw. oben Link „Bildergalerie“!



**Alte Eisenbahntrasse zwischen Willebadessen und Kleinenberg**